



**GENÉTICA** El laboratorio de 'Dolly' crea pollos libres de gripe aviar **P29**



**LIBROS** John Banville: "Voy a matar a mis personajes uno a uno" **P30**



Militares israelíes cargaban ayer cadáveres en el kibutz Kfar Aza, atacado el sábado por comandos de Hamás. / OHAD ZWIGENBERG (AP/LAPRESSE)

## Israel se encamina a una "ofensiva completa" en Gaza

**El ministro de Defensa dice que la Franja "nunca volverá a ser lo que era"**

**Duros bombardeos sobre el enclave, donde se han registrado 900 muertes**

**Biden: "Nos aseguraremos de que Israel tenga lo que necesita para defenderse"**

ANTONIO PITA, **Jerusalén**  
Israel ultima una "ofensiva completa" en la franja de Gaza, según el ministro de Defensa, Yoav Gallant. "Gaza nunca volverá a ser lo que era", advirtió el miembro del Gobierno israelí. Los bombar-

deos sobre el enclave palestino se recrudecieron ayer, a pesar de que unos 130 civiles fueron capturados como rehenes el pasado sábado por Hamás. Las fuerzas israelíes mataron a dos dirigentes de la organización armada isla-

mista que causó unos 900 muertos en el ataque más letal que recuerda el país. Los fallecidos en la Franja ascienden a una cifra similar, según las autoridades locales.

En la tarde de ayer, Hamás lanzó una descarga de cohetes sobre

la ciudad de Ashkelon. El ejército israelí asegura haber recuperado el control de casi todo el territorio. Joe Biden declaró: "Nos aseguraremos de que Israel tenga todo lo que necesita para defenderse".

PÁGINAS 2 A 8

La cooperativa agrícola atacada el sábado muestra las huellas de una matanza

## Decenas de cadáveres en el kibutz

A. P., **Jerusalén**  
El ejército israelí anunció el hallazgo de decenas de cadáveres en Kfar Aza, un kibutz (cooperativa agrícola) próximo a la franja de Gaza que fue tomado el sábado por los milicianos de Hamás. "Veis los bebés, las madres, los padres, en sus cuartos, en sus cuartos protegidos, y cómo los terroristas los mataron", ase-

guró el comandante general Itai Veruv a los medios. "No es una guerra, ni un campo de batalla. Es una masacre". En el kibutz residían unas 750 personas. Los periodistas pudieron ver cuerpos sin vida en el suelo, tanto de residentes como de miembros de Hamás, y buena parte de las viviendas y los vehículos habían sido incendiados.

PÁGINAS 2 Y 3

## El informe de Sumar critica la "represión penal" del 'procés'

El documento propone una amnistía desde 2013

R. RINCÓN / P. CHOUZA, **Madrid**  
El dictamen jurídico sobre la amnistía presentado ayer por Sumar apuesta por dejar atrás la "política criminal punitiva" con que se respondió al *procés* independentista. Según el texto, el "conflicto político" entre Cataluña y el Estado resultó agravado por "una contundente represión penal y por la falta de proporcionalidad con la que se adoptaron ciertas decisiones judiciales".

PÁGINA 16

## El FMI augura un crecimiento económico más lento en España

LLUÍS PELLICER, **Marraquech**  
ENVIADO ESPECIAL

El Fondo Monetario Internacional (FMI) mantuvo ayer su previsión de crecimiento para España este año, un 2,5%, y rebajó en tres décimas la de 2024, hasta el 1,7%. Estas cifras superan las de la zona euro. En la revisión influyen las alzas de tipos y el declive del comercio global.

PÁGINA 39

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## El Gobierno prevé que las pensiones suban un 4% el próximo año

P42

## Canarias suspende las clases por altas temperaturas

GUILLERMO VEGA, **Las Palmas**  
La educación se paraliza en Canarias por la previsión de temperaturas muy altas. El Gobierno de las islas decidió suspender las clases hoy y el viernes en todos los niveles, de infantil a bachillerato. En los últimos días, profesores y alumnos habían protestado por el calor en las aulas. Las temperaturas previstas están por encima de los 35 grados en todas las islas, menos La Palma.

PÁGINA 27

Sigue la conversación

EL PAÍS ya está en WhatsApp.



ÚNETE AL CANAL



EL PAÍS